La Ultimas Noticias, 16 Diciembre de 2008

## Movilh se encadenó a la UDI

Miembros del movimiento homosexual agrupados en el Movilh decidieron que una buena forma de luchar contra la homofobia sería encadenándose a las rejas de la sede de la UDI. Por eso ayer al mediodía hicieron precisamente eso, reclamando porque algunos parlamentarios gremialistas no quieren incluir a los homosexuales entre los beneficiados por una ley que castiga la discriminación. Rolando Jiménez, el histórico dirigente del Movilh, dijo que conversaron tres años con la UDI, sin suerte.